

Albert Bayona exhibe su obra en el 'Pietro 8' de Arts Santa Mònica



FOTO: Albert Bayona / El 'Open Panoràmic 2020' del artista leridano

El pasado día 6 se presentó vía Zoom a todos los agentes culturales 'Pietro 8' en Arts Santa Mònica, una muestra en el que participa el artista leridano Albert Bayona y que ha quedado cancelada por la crisis.

Albert Bayona comenta que este proyecto empezó en pleno confinamiento, "cuando estaba en Polonia y Berlín, de hecho hay escenas filmadas desde el apartamento en Katowice y en Beerlín, mientras Merkel retransmitía la noticia de la covid".

El proceso siguió su curso en las siguientes fechas: "Después recogí filmaciones de internet y de amigos con los que intercambiamos archivos. Por ejemplo las escenas filmadas en teléfono móvil en Wuhan si se mira el proyecto y se pasa rápi-

El material audiovisual procede de internet

do -dura 18 minutos-, hay escenas de pandemia sobrecogedoras y que fueron censuradas por el régimen chino". De hecho, el proyecto recoge filmaciones de diferentes tiempos.

En 'Pietro 8' se exhiben diferentes sistemas de grabación de material audiovisual, tanto de aficionados como de profesionales o de usuarios de redes sociales, todos procedentes de internet.